



Lunes 01, Abril 2024
02:32:47 pm

Portada Impresa /
Ediciones Anteriores

- Inicio
- Sucesos
- Nacionales
- Internacionales
- Opinión
- Espectáculos
- Vida
- Deportes
- Clas

Nacionales

Ellas marchan por derechos

En conmemoración del Día de la Mujer

Abril,01 2024 a las 11:48 am
Nombran a nueva directora ejecutiva de Camtic

Abril,01 2024 a las 11:28 am
Inicia encuesta para conocer la demanda laboral

Abril,01 2024 a las 11:00 am
Grupo propietario de la F1, comp la MotoGP

Abril,01 2024 a las 10:51 am
Crean corredor temporal de navegación a través de escombr de puente en Baltimore

Abril,01 2024 a las 10:30 am
Fallece expresidente del Consejo Nacional de la Cruz Roja

Con carteles buscan ser escuchadas

Cientos de personas se reunieron en la capital costarricense para marchar en conmemoración del Día Internacional de la Mujer. Con carteles, mantas y mensajes en su cuerpo, buscaron ser escuchadas y lograr igualdad de género.

Estas marchas convocan tanto a féminas como varones a caminar por las calles de San José como forma de protesta para que el Gobierno en sus diferentes Poderes ejecute acciones para lograr una sociedad más equitativa.

Para este año, tomaron las calles desde el Parque Central hasta la Plaza de la Democracia, durante el recorrido corearon canciones feministas que tratan sobre la cruel realidad que viven muchas mujeres alrededor del mundo.

En un comunicado por parte de las organizaciones, enfatizaron que: “denunciamos la falta de acceso a un sistema de salud que cubra todas nuestras necesidades, sin considerar que es imposible atendernos de manera digna”.

Lo anterior posiblemente en tono de protesta, ante el borrador filtrado acerca del aborto, que ellas consideran como un derecho, el de poder decidir sobre sus cuerpos, y motivo por el cual seguirán luchando. Asimismo, los participantes aprovecharon para alzar la voz en memoria de las víctimas de femicidio.

ALZAN LA VOZ

Camila Guzmán
 Fundación GOLEES

“Decidimos marchar para que las mujeres puedan luchar por una vida libre de violencia, porque las niñas y mujeres puedan luchar por espacios de recreación y deporte”.

Marcela Martino
 Centro por la Justicia y el Derecho Internacional

“Como desde hace tantos años, marchamos por los derechos de todas las mujeres, para que el Estado pueda garantizar todos los derechos sexuales y reproductivos”.

Stephanie Jara
 Organización Las Rojas

“Hoy estamos en las calles, con la consigna de que tenemos que retomar la lucha por el aborto legal, seguro y gratuito”.

Tania Rojas
 Colegio de Trabajadores Sociales

“Durante 55 años hemos luchado por los derechos de las mujeres, sociales, políticos y laborales, queremos marchar por las mujeres que lo han hecho defendiendo sus propios derechos”.

FEMINISTA: Defiende Día de la Mujer

PERIODISTA: Redaccion Diario Extra |

CRÉDITOS: Sofía Barboza Mora / redaccion@diarioextra.com / Fotos: Isaac Sandoval |

EMAIL: redaccion@diarioextra.com | Jueves 09 Marzo, 2023 | HORA: 12:00 AM



SIGUIENTE NOTICIA

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

¿Qué se necesita para iniciar un emprendimiento?

Llega a disfrutar y se ahoga en piscina

Sele cae dignamente ante la campeona

Aumenta ingreso a parques nacionales por pasos ilegales

Redistribuirían propinas de 10% en restaurantes

